

Zum Jubiläum geht es heiß her

- Feuerwehr Sigmaringen feiert 150-Jähriges
- Einkaufsnacht bei Feuerschein und viele Aktionen

VON KURT LOESCHER

Sigmaringen - Mit einer spektakulären „Nacht des Feuers“ hat die Freiwillige Feuerwehr Sigmaringen am Samstag ihren 150. Geburtstag gefeiert. Dabei stand die Innenstadt im Zeichen der Feuerwehr. Eine tolle Stimmung herrschte an beiden Showbühnen vor dem alten und neuen Rathaus. Schweißende Feuer und Feuerchen an allen Ecken und Enden der Stadt sorgten für eine lebhafte Einkaufsnacht.

Eine heiße Nacht versprach die Feuerwehr Sigmaringen. Und siehe auf! Heiß her ging es bereits bei der Eröffnung um 17 Uhr. Bei Hohenloherfests-Wetter und hochsommerlichen Temperaturen kamen die Gruson-Redner gehetzt mit Schwitzen. Bürgermeister Daniel Rapp hieß sozusagen als letzte offizielle Amtshandlung - am heutigen Montag wird er als Oberbürgermeister der Stadt Ravensburg vereidigt - die Gäste willkommen. „Die Feuerwehr Sigmaringen feiert heute ihr 150-jähriges Bestehen. 150 Jahre bedeuten Sicherheit, 150 Jahre Dienst am Münzinger und 150 Jahre Kameradschaft. Dabesetzen die Männer und Frauen ihre Gesundheit aufs Spiel. Deshalb sind sie Ihr mich auch Helden des Alltags.“

Den Schirm zu Hause lassen konnte bei diesem Wetter die Schirmherrin der Veranstaltung, Tanja Gössner, Ministerin Umwelt und Verkehr. Als eine der ersten Wehren im Landkreis Sigmaringen könnte die Feuerwehr Sigmaringen ihr 150-jähriges Bestehen feiern. „Den 150. Geburtstag in einer ehrenamtlichen Organisation zu feiern, ist keine Selbstverständlichkeit.“ Das die Stadtinitiative mitmachte, zeigte das gute Mitmehr, was die Stadt auszeichnete.

Feuerwehrkommandant Thomas Westhauser blickte auf 150 Jahre erfolg-



„Feuer-Trainer“ zeigten den kleinen und großen Besuchern unter Anleitung, wie man Brände fachtechnisch löscht. **KURT LOESCHER**



Das Mitfahren auf einem Mini-Motorrad machte den Kleinen viel Spaß. **KURT LOESCHER**

reiche Arbeit zum Wohle und Schutz der Bürger zurück: „Eine stolze Leistung.“ Ein herzliches Willkommen galt den Feuerwehr-Abordnungen aus Thann (Frankreich), Bozen (Italien) und Gutenstein (Österreich).

Mit launem „Tat-Tat-Tat“ endete der offizielle Teil und die Kinder des Kindergarten „Füßibiss“ ließen zur Unterhaltung über. Mit dem Lied „Die Feuerwehr ist da, bringt Blaulicht und Tat-Tat-Tat“ begleiteten die Kleinen das Publikum. An beiden Showbühnen sangten die Musikkapellen und fünf Spielmänner- und Fanfarenanzüge Kir Stimmung. Letztere spielten nicht nur auf der Bühne, sondern zogen auch in einem Sternmarsch musizierend durch die Innenstadt. Mit einer Feuershow beglückten die „Fire-Kids“ des Hauses Nazareth die Besucher. Beim neuen Rathaus zeigten die Brandchefszieher mit ihren Vorführungen, wie man Brände fachtechnisch löscht. Für die Kinder gab es Kasperle-Vorführungen, und wer Glück hatte, durfte auf einem Mini-Motorrad mitfahren und „Feuerwehr im Einsatz“ spielen.

Bis weit in die Nacht hinein herrschte



Mit lautem „Tat-Tat-Tat“ wurde das Feuerwehrfest eröffnet. Ministerin Tanja Gössner, Bürgermeister Daniel Rapp, Feuerwehrkommandant Thomas Westhauser und weitere Kameraden hatten ihren Spaß daran. **KURT LOESCHER**

Stadtfeier-Antosphäre. Die Bäuche und Bänke ums Rathaus waren dicht besetzt, ebenso die Steppätze der Gastronomie. In der Antonstraße gab es historische, alte und moderne Feuerwehrfahrzeuge zu bestaunen, weiter eine Ausstellung im Heimatmuseum. Überall loderten Schweißarbeiter und luden zu einem Einkaufsumzug der Geschäfte bis Mitternacht ein, hatte die

Stadtinitiative die Veranstaltung doch finanziell unterstützt. Eine spektakuläre Vorführung zeigte das Geschäft Raumdecor Biaggio. Hier wurde der Unterschied zwischen schwer entflammbaren Gardinen und Vorhängen aus herkömmlichem Material vorgeführt.

Bildergalerie im Internet:
www.audifiles.de/Bilder